

Das zeigt eine Studie an Nukleararbeitern. Sie betrifft auch Patienten und Medizinpersonal, was seit Jahrzehnten bekannt ist. Doch es interessiert niemand.

«Statistische Auswertungen bei grösseren Bevölkerungsgruppen zeigen, dass bei Strahlendosen unterhalb von 100 mSv keine Gesundheitseffekte nachweisbar sind.» So steht es in einem [Faktenblatt des Bundesamts für Energie](#) aus dem Jahr 2018, das die Behörde immer noch verbreitet.

[Mehr Krebstote als erwartet schon bei niedriger Strahlendosis](#)